



9月の園だより

二〇二五年九月
本分保育園

メルアド(honbun-hoikuen@shirt.ocn.ne.jp)

毎日、暑い日が続いていますね～🌞まだまだ日中は、この暑さが続きそうですが、日が落ちるのが少し速くなり、心と気づくとセミの声もどこにやら…。園庭にはバッタやとんぼが顔をのぞかせ、少しずつ秋の気配も感じられるようになってきました。子どもたちも、まだまだ、プール遊びを楽しんでいます。ちょっとプールで満足すると、外に出てバッタやとんぼを追いかけて、日陰で泥遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。ここ最近、夏の疲れからか、体調のすぐれない子がチラホラ見受けられます。体力を取り戻すには、食事をしっかり摂ること、夜の睡眠をしっかりとること！1日を元気に過ごすためにも、「早起き早寝朝ごはん！」生活のリズムを整えていきましょう。元気いっぱい子どもたちといっしょに、秋もいろいろな活動を楽しみたいと思います。

行事予定

- 9月 8日(月) ゆめみらい号
- 13日(土) さくら組懇談会 13:30～
- 17日(水) 誕生会
- 20日(土) 資源回収
- 25日(木) 避難訓練
- 10月 2日(木) 小運動会
- 12日(日) 運動会 8:45～
*雨天の場合 15日(水)(予定)
- 11月 7日(金) 親子バス遠足
熊本動植物園(うめ組～さくら組)
ひよこ・もも組は通常保育
*お弁当の準備をよろしく
お願いします。

保育園留学

保育園留学とは、自然豊かな地域の保育園に子どもを通わせながら、家族でその土地の暮らしを体験するという短期滞在です。八女市とキッチハイクが提携し進めている事業です。

これからの留学予定児

- 9月8日(月)～13日(土)
たんぼぼ組、加藤りつちゃん(東京都)
- 9月29日(月)～10月4日(土)
うめ組、居城かいくん(埼玉県)

子どもたちの様子

ひよこ組

水遊び！
気持ちいいね～！

もも組

プール遊び！
楽しいね～！

うめ組

くみき遊び！
おもしろい～！

たんぼぼ組

図書館絵本を
読書中～！

さくら組

お泊まり会！
川遊び、ソーめん
流し etc. とって
も楽しかったよ～！

ちゅうりっぷ組

畑で育てたとう
もろこし、収穫し
たよ！

1歳児

おはげだぞ～！

1歳児

ん～いらい、
おいし～！

リズムあそび

・自分の耳で聞き、自分の頭で判断して動けるように、ピアノの生の音を使って行います。人の足の指は脳の発達におおに関係あると言われており、足のけりを使いハイハイ、跳ぶ、走る等の運動をたくさん取り入れて血液の循環をよくしていきます。また、それぞれのリズムあそびには、身体の土台となる運動(姿勢保持・バランス機能など)が組み込まれています。

・乳幼児は、瞬間的に模倣する力が強く、しかも自発的に模倣します。この発達を考え、いろんな動きを楽しみながら、子どもたちの全身の骨や筋肉、関節、神経系の発達を促していきます。従って、年長児から年齢順に行い、小さい子はお兄ちゃん、お姉ちゃんや保育士のマネをして楽しみながら体を動かしています。

☆うさぎ
両足をそろえ、かかとをあげ、手を脱力して跳びます。1才児はまだ、かかとをあげて跳ぶことは難しいのですが、満2歳を過ぎると、両足をそろえて同時に床から離してびよんびよんと跳ぶことが出来るようになります。

☆あひる
しゃがみ腰で両手をあひるの翼のつもりで、左右下方に張り出し、両足を交互に出して歩く運動。3歳過ぎるとかかとを上げて足のつま先で上体を支えて歩くことができます。

おねがい

- * 汚れ物を入れるビニール袋を忘れずに持たせて下さい。
- * 全ての持ち物に名前の記入をお願いします。(名前が消えかかったり薄くなってる物、おさがり等の書き直しもお願いします。)
- * お薬を持たせられる時には、連絡帳や口頭で知らせて下さい。

☆とんぼ

前奏部分では、竹とんぼになったつもりで両手をまっすぐに横に伸ばし左右にまわし、どこに飛んでいこうか周囲を見ます。歌になったら、思い切り走り、最後に竹の先に止まったとんぼを表現し、バランスをとって片足で立ちます。

☆かめ

うつ伏せになって、両膝を強く曲げ、両手を後ろに回して、両足首を持って引き寄せ、胸も大腿部も強く反らして背骨をしゃんと伸ばし、頭をしっかりと上げる運動です。

1歳児

7月28日(月)～8月1日(金)、保育園留学で東京都から小久保さん一家が、黒木町に1週間滞在され、ちゅうりっぷ組に小久保りつ君、ひよこ組に妹のれいちゃんが5日間、本分保育園の子どもたちと交流しました！